

MÉNINGITE CÉRÉBRO-SPINALE.

Afrique : SOUDAN ANGLO-ÉGYPTIEN. — Entre le 30 avril et le 6 mai, 19 cas de méningite cérébro-spinale avec 14 décès ont été signalés à El Obeid (Kordofan) et 12 cas avec 10 décès à Shereik (province de Berber). Au cours de la semaine finissant le 29 avril, 96 cas avec 25 décès** ont été enregistrés à Djebel Kajaja, dans le Kordofan.

Asie : CHINE. — Au cours de la dernière semaine du mois de mars, 15 cas de méningite cérébro-spinale avec 10 décès ont été déclarés dans l'agglomération urbaine de *Chang-Haï*, 4 cas à *Hang-Tchéou*, 3 cas respectivement à *Soua-Téou* et à *Canton*, 2 cas à *Nankin* et 1 cas à *Amoy*.

* Voir carte, *R.H.* 372, p. 245.

** Chiffres corrigés.

CEREBRO-SPINAL MENINGITIS.

Africa : ANGLO-EGYPTIAN SUDAN. — Between April 30th and May 6th, 19 cases of cerebro-spinal meningitis with 14 deaths were notified at El Obeid (Kordofan) and 12 cases with 10 deaths at Shereik (Berber Province). During the week ended April 29th, 96 cases with 25 deaths** were recorded at Jebel Kajaja, in the Kordofan Province.

Asia : CHINA. — During the last week in March, 15 cases of cerebro-spinal meningitis with 10 deaths were reported in the urban area of *Shanghai*, 4 cases at *Hangchow*, 3 cases each at *Swatow* and *Canton*, 2 cases at *Nanking* and 1 at *Amoy*.

* See map, *R. II.* 372, p. 245.

** Corrected figures.